

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Kesimpulan dari penelitian ini ialah 80,7% variabel dalam penelitian ini mempengaruhi minat mahasiswa Jabodetabek dalam berinvestasi di reksadana syariah, lalu 19,3% sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak ada dalam penelitian ini seperti pendapatan, pemahaman, resiko dan lainnya. Sikap keyakinan individu dapat menjadi pemicu untuk membentuk niat berinvestasi. Di sisi lain, variabel norma subjektif tidak berpengaruh signifikan atas minat berinvestasi, karena pandangan dan harapan orang-orang terdekat tidak mempunyai dampak yang berarti atas minat mahasiswa dalam berinvestasi di reksadana syariah. Ekspektasi orang lain terhadap keberhasilan mahasiswa dalam berinvestasi juga tidak berpengaruh pada niat mahasiswa untuk berinvestasi. Sementara itu, variabel kontrol perilaku menunjukkan pengaruh positif signifikan terhadap minat berinvestasi, dimana semakin besar kendali perilaku seseorang terhadap investasi, semakin tinggi minatnya untuk mewujudkan investasi tersebut. Religiositas juga mempunyai pengaruh positif signifikan atas minat berinvestasi, karena mahasiswa cenderung mempertimbangkan nilai-nilai agama dalam memilih jenis investasi yang sesuai syariah. Dengan menekankan nilai religiositas, diharapkan keuntungan dari investasi dapat membawa berkah. Selain itu, variabel motivasi investasi juga memberi pengaruh positif signifikan atas minat berinvestasi, karena tujuan dan kebutuhan pemenuhan diri dapat menjadi motivasi yang mendorong seseorang untuk berinvestasi sesuai dengan keinginannya. Semakin kuat dorongan motivasi investasi, semakin tinggi minat seseorang untuk terlibat dalam dunia investasi.

Dengan demikian, untuk meningkatkan minat berinvestasi, perlu diberikan pemahaman kepada masyarakat tentang investasi yang sesuai syariah. Mengadakan seminar investasi syariah dengan narasumber ahli dapat menjadi cara efektif untuk mengajak orang-orang yang berminat memulai investasi. Upaya ini dapat dioptimalkan dengan memberikan mahasiswa pengalaman praktis melalui tutorial investasi langsung dan menggelar seminar investasi yang melibatkan praktisi

berpengalaman. Dengan demikian, persepsi kemudahan dalam berinvestasi dapat lebih ditingkatkan.

5.2 Keterbatasan

Dalam rangka melaksanakan penelitian, tentu ada keterbatasan yang harus diakui. Peneliti mendapatkan beberapa keterbatasan dalam penelitian ini. Penelitian hanya melibatkan satu subjek, yaitu mahasiswa, sehingga peneliti selanjutnya disarankan untuk mempertimbangkan melibatkan sampel dari masyarakat umum agar hasilnya lebih umum. Batasan lainnya adalah fokus penelitian hanya pada Perguruan Tinggi Negeri di wilayah Jabodetabek, sehingga bagi peneliti berikutnya disarankan untuk memperluas cakupan geografis penelitian.

5.3 Saran

Terdapat beberapa saran dari peneliti kepada pihak terkait karena penelitian ini telah selesai dilakukan, berikut ini beberapa sarannya adalah:

a) Bagi Sektor Relevan

Bagi entitas yang relevan, khususnya reksadana syariah sebagai pedoman dalam merancang kebijakan baru guna meningkatkan jumlah investor domestik. Disarankan untuk mengadakan seminar – seminar investasi lebih banyak lagi untuk meningkatkan minat berinvestasi.

b) Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini bisa digunakan untuk landasan penelitian selanjutnya, disarankan agar peneliti selanjutnya bisa menguji variabel lain yang belum dieksplorasi dalam penelitian ini.